

CICLO ADULTOS MAYORES

La importancia del diálogo entre generaciones para construir una sociedad más humana y fraterna.



EQUIPO NACIONAL
DE FORMACIÓN





Queridos hermanos y hermanas:

Hoy en la catequesis reflexionamos sobre un sueño profético narrado en el libro de Daniel. Los diversos símbolos nos hacen ver la relación entre la teofanía —o sea, la manifestación de Dios—, y el ciclo de la vida. Dios es Señor del tiempo y de la historia. Por un

lado, se nos presenta la imagen de un Dios anciano, particularmente cuando se habla de sus cabellos que eran como la

lana pura; y, por otro lado, vemos su fuerza y su belleza, representadas en el fuego. Estamos delante del misterio de la eternidad de Dios: conviven en Dios lo antiguo y lo nuevo.

Papa Francisco



PAPA FRANCISCO

**AUDIENCIA GENERAL. Aula Pablo VI. Miércoles, 17
de agosto de 2022**

Catequesis sobre la vejez 17.

El “Anciano de los días”.

**La vejez tranquiliza sobre el destino a la vida que ya
no muere**





Para reflexionar:

Por eso, el testimonio de los ancianos es un don auténtico, es una verdadera bendición para los niños. La alianza de los mayores con los más pequeños salvará la familia humana. Las etapas de la vida no son mundos separados que compiten entre sí, sino más bien son una alianza que une pasado, presente y futuro, dando a la humanidad fuerza y belleza.

- ¿Soy capaz de dar testimonio de humanidad y de fe ante un niño, a sabiendas de que es sembrar esta vida?
- “La alianza de los ancianos y los niños salvará a la familia humana. ¿Podríamos, por favor, devolver a los niños, que deben aprender a nacer, el tierno testimonio de los ancianos que poseen la sabiduría de morir?”
- “Esta humanidad, que con todo su progreso parece una adolescente nacida ayer, ¿podrá recuperar la gracia de una vejez que mantiene firme el horizonte de nuestro destino?”



Equipo Nacional de Formación
Comisión Nacional de Adultos

